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Objectif atteint pour le Colloque Touristique du Haut-Richelieu 2024 

 

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 10 avril 2024, Le 9 avril dernier, le Quality Hotel Centre de congrès de 

Saint-Jean-sur-Richelieu, a été le théâtre d'une matinée dédiée au monde du tourisme. Le 

Colloque Touristique du Haut-Richelieu a su rassembler, pour sa quatrième édition, une 

communauté vibrante de professionnels passionnés par l’innovation. 

Chaque participant, conférencier et partenaire ont apporté leurs contributions, créant un espace 

d'échanges et de réflexions autour de thèmes aussi captivants que l'innovation, le marketing et 

les tendances du secteur touristique. 

L’équipe de tourisme Haut-Richelieu tient à adresser ses remerciements aux précieux 

commanditaires et partenaires pour leur collaboration et leur intérêt envers la concertation du 

milieu touristique. Madame Audrey Bogemans, député du comté d'Iberville, monsieur Louis 

Lemieux, député du comté de Saint-Jean, La MRC du Haut-Richelieu, La Ville de Saint-Jean-sur-

Richelieu, La Chambre de commerce et d'industrie du Haut-Richelieu (CCIHR) et Le Quality Hotel, 

Centre de congrès. Grâce à vous, nous avons pu offrir un cadre propice au partage de 

connaissances et au réseautage. 

Une mention spéciale est également dédiée à nos conférenciers, Pierre Bellerose, Frédéric 

Gonzalo, et Aimé Premier, ainsi qu'à Valérie St-Jean (4elements) et Nicolas Jacques (Jack World 

inc) pour leurs parcours d'affaires inspirants, qui ont su captiver et inspirer l'audience. Vos 

interventions ont été les moments forts de cette matinée, stimulant l'imagination et la réflexion 

de tous les participants. 

« Merci à chacun d'entre vous pour votre énergie positive et votre engagement. Ensemble, nous 

pouvons continuer à inspirer, innover et créer des expériences touristiques exceptionnelles. Le 

colloque touristique du Haut-Richelieu sur l'innovation, les tendances et le marketing est l'occasion 

parfaite de mettre en pratique cette vision collective. Nous sommes impatients de collaborer, 

d'explorer de nouvelles idées et de catalyser le développement touristique de notre région. » - 

Mireille Labranche, directrice touristique à NexDev- Développement économique Haut-Richelieu.  



Encouragés par le succès de cette édition, nous sommes déjà impatients de préparer la prochaine, 

avec la promesse de continuer à offrir une expérience de qualité et de pertinence pour notre 

industrie. 

La division touristique de NexDev - Développement économique Haut-Richelieu, est dédié à la 

valorisation et au développement du tourisme du Haut-Richelieu. Par nos actions, nous visons à 

dynamiser l’économie locale et à promouvoir notre belle région comme destination de choix à 

visiter ici, maintenant.  
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Sorya Prach |Communication et événements 

Tourisme Haut-Richelieu | dev@tourismehautrichelieu.ca 

 

 


